

Alte Drucke

**Geistlich || Zeughaus/ voller || schöner Christlicher vnd ||
andechtiger Gebet/ || in allerley noth/ || trübsal vnd
anfechtunge/ für Christ=||liche ...**

Eppen, Klaus von

Dreszden, 1594

VD16 ZV 31077

Sprich das Vater vnser/ den Glauben/ vnd dis psalm Gebet 174.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148467

Christliche Gebet
für allem übel zuerhalten
vnd zu bewahren / befolgen
haben / Amen.

Sprich das Vater vnser /
den Glauben / vnd dis psalm
Gebet 174.

Gebet den **HERren** /
denn vnsern Gott loben /
das ist ein köstlich ding / solch
Lob ist löblich vnd schöne.

Der **HERr** bauet seine
Kirchen / Vnd bringet zusa-
men / die verjagten seiner
Christlichen Gemeine.

Er heilet die zubrochens
Hertzen sind / vnd verbindet
ihnen ihre schmertzen.

Er

am Donnerstage:

Er zelet die Sternen/
vnd nennet sie alle mit Na-
men/vnser GERE ist gros/
vnd von grosser krafft/Vnd
ist unbegreifflich/wie er re-
gieret.

Der GER richtet auff
die Blendten/vnd stoffet die
Gottlosen zu boden.

Singet mit einander/
dem GEREN mit dancke/
vnd lobet vnsern Gott mit
Harffen.

Der den Himmel mit
Wolcken verdecket/Vnd
gibt Regen auff Erden/der
Gras auff den Bergen wach-
sen leset.

So Der

Christliche Gebete

Der dem Viehe sein Futter gibt/ Den jungen Raben die ihn anrufen.

Der **HER** hat nicht Lust an der stercke des Rosses/ Noch gefallen an jemandes gehein.

Der **HER** hat gefallen an denen die ihn fürchten/ vnd die auff seine gute hoffen.

Lob vnd Ehr sey Gott dem Vater/ dem Sohne/ vnd dem heiligen geiste.

Alles es war von anfang der Welt her/ Vnd bleibet auch immer vnd ewiglich/ Amen.

Psalm

am Donnerstage.

Psalm 57.

GRR/ich wil dir dan-
cke vnter den Völckern /
Dann deine güte ist so weit
als die Wolcken.

Psalm 143.

GRR / Erhöre mich
bald / Denn mein Geist ver-
gehet.

Erhalt mich durch dein
Wort das ich lebe / Vnd dir
dancke / so lange ich hie bin.

Psalm 119.

GRR ich weis das deine
Gerichte recht sind / Vnd
hast mich trewlich gedemü-
tiget.

Wor.